

Die Mädchenfußball-AG

Die AG findet mittwochs von 15:00 Uhr bis 16:00 Uhr in der Turnhalle statt. Im Sommer spielen wir manchmal auf der Wiese. Herr Müller ist unser Trainer. Wenn man ein Mädchen aus der 3. oder 4. Klasse ist, kann man sich anmelden. Es sind ungefähr 15 bis 18 Kinder in dem Kurs. Wir üben in Moment gerade Pässe, Torschüsse und Dribbeln. Manchmal spielen wir auch mit einem Miniball oder mit einem riesengroßen Ball, Schweinchen in der Mitte und Zonenfußball.



Am Ende des Jahres findet ein Cup statt. Letztes Jahr waren wir sehr erfolgreich und haben den 1. Platz und den Wanderpokal beim Cup gewonnen. Es macht uns beim Kicken sehr viel Spaß und wer Lust hat, kann sich nächstes Schuljahr dort anmelden.

Text und Bild: Anna und Jan, 4a